# 令和3年度 第5回 落合第四小学校地域協働学校運営協議会 議事録

# 開催日時・場所

令和3年9月16日(木)15:30~16:30 落合第四小学校 会議室

# 出席者(敬称略)

二上代表、浅見委員、鈴木委員、小池委員、山下委員、田辺委員、立石委員 本間校長、千葉副校長、小田教諭、梅沢教諭(教務主幹)

(司会:副校長)

# 配布資料

- A. 学校評価アンケート
- B. 学校再開に向けて
- C. 第6回落四小地域協働学校運営協議会開催のお知らせ
- D. 運営協議会レジュメ

# 議事

### 1) 代表挨拶

コロナが収束しないこんな状況の中、落四小では校長先生をはじめ、オリパラ関連などいろいろな行事も無事にこなされたということで嬉しいご報告でした。

本日、第五回の運営協議会ですが、皆さんと実際にお会いしたのは三回目です。秋の声も聞こえてくる、そんなシーズンになりましたけれども、みなさまご体調にお気をつけてお過ごしください。本日もよろしくお願いいたします。

#### 2) 校長挨拶

- ・9月2日にパラリンピック観戦(4・5・6年生) ぎりぎりまで調整が行われたが、何とか無事に参加することができた。いろんな意見があったが感染対策もきちんと行われていたし、天候も何とか持ってくれてゆっくり観戦できた。
- ・緊急事態宣言下での教育活動の様子(どのような点に制限がかかっていたか、移動などはどの程度まで許可されるか、感染者や濃厚接触者が出た場合の対応についてなど)
- 3) 各学年での取り組み、児童の様子について(4・6年生)

(4年生)

体験学習「染物」

昨年度の四年生が藍の種をまいてくれたものを引き継ぎお世話をした。

これを用いて藍染の体験を行った。

染の里落合から講師を招き指導していただいた(写真)

染物は新宿区の地場産業なので、この体験を通して教科書内容の深い理解につなげていきたい (6年生)

· 体験学習「理科実験名人」

アジを観察し、解剖を行った。魚の生態を知ることはもちろん、命を頂くのだ、大事に食べようという意識にも結び付いたように思う。

日光移動教室が開催できなかった代わりに思い出を作ろうということで「校庭で水でっぽう大会」を

#### 開催した。

思うように行事ができない中、子供たちはそれぞれに楽しみを見つけながら過ごしている。

#### 5) 情報交換

- ・思うような学校生活、教育活動ができない中、子供たちも先生方も工夫している様子が見られてとても よかった。
- ・パラ観戦ができてよかった。今はよくわからないと思うが、大人になって「あの時いろんな大人が尽力してくれたのだ」とわかってもらえたらいいと思う。
- ・カブトムシの飼育も継続しているので、欲しいようならば連絡してほしい。落一地区のほかの小学校に も提供している。
- ・地域のほかの団体の方とも話す機会を頂いているが、地域の人たちは子供たちのことを見守りたいがどのようにするのがよいのか、きっかけがつかみにくいと感じているようだと思った。情報発信が積極的にできるといい
- ・パラ観戦は本当に子供たちの良い思い出になったようで、家庭でも話題にする子が多かったようだ。
- ・校外学習についても調整しながら、都内でいろいろな場所を選定検討しているところ。
- ・元気館で子供たちもワクチン接種を受けられるようになっている
- ・パラ観戦の際にスタッフさんに観戦態度が素晴らしいとお褒めを頂いた。子供たちはとても落ち着いている
- ・学芸会の計画もしている。感染対策を講じながらも普通のものに近づけるよう工夫している。

#### 6) 事務連絡

\*次回 第6回 落四小地域協働学校運営協議会は

10月26日(火)午後3時30分から 本校会議室にて開催予定

以 上